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パブリックコメント意見概要

１．全般【８件】（資料２－１の P.１～４、資料２－３の P.１～２）

○指標への疑問（なぜ面積を指標とするのか）....................... ３件

○指標への疑問（より近い小学校に通わせるべき）................... ４件

○新設校は小中一貫校にすべき..................................... １件

２．萱野東小校区について（白島二・三丁目の各一部）【２８件】

（資料２－１の P.５～９、資料２－３の P.３～６）

○賛成........................................................... １件

○萱野北小学校は児童数が少ない・ミクロ視点が必要................. １件

○北大阪急行線延伸決定と議論開始のタイミング..................... ２件

○突然の校区変更は困る........................................... ２件

○経過措置を充実させるべき....................................... ４件

○国道４２３号線を超えるのが危険................................. ３件

○避難所が遠くなる............................................... ５件

○中学校が遠くなる............................................... ２件

○コミュニティが分断される....................................... ５件

○萱野北小学校がハザードエリアに位置していることへの懸念......... ３件

３．北小校区について（箕面五丁目の一部）【４件】

（資料２－１の P.１０、資料２－３の P.６）

○これ以上校区を狭めないでほしい................................. ２件

○避難所はどうなるのか........................................... １件

○指標への疑問（機械的すぎる）................................... １件

４．箕面小校区について（牧落五丁目・百楽荘四丁目・西小路四丁目の各一部）

【３９１件】（資料２－１の P.１１～６６、資料２－３の P.７～１２）

○賛成（苦肉の策ではないか）..................................... １件

○賛成（もっと変更エリアを広げてほしい）......................... １件

○ワークショップで議論してない案がパブリックコメントの案に採用

されている..................................................... ９件

○校区変更は新設校だけでよいのでは............................... ９件

○友達と離れたくない、兄弟で同じ学校がよい..................... ２２件

○通学路が危ない（カーブの踏切が危険、小学校まで遠くなる、

通学路は避難経路としても重要である）....................... １３５件

○コミュニティが分断される（自治会内で校区が分かれる、

こども会に入れない、団体活動に支障が出る、地域行事や

神社のまつりに参加できない）............................... １１３件

〇児童数で校区調整すべき....................................... ２２件

〇児童数で校区調整すべきではない................................. １件



〇学校敷地の余裕のなさとは具体的にどういうことか（昔はもっと

児童数が多かったので、今、手狭だとは思えない）................. ９件

〇学校敷地に余裕がないなら、学校敷地を拡張したり、施設配置を

工夫すべき..................................................... ４件

〇公共施設等の校区変更に意味があるのか......................... １０件

〇代替案として、市役所を箕面小の敷地にしてはどうか............... １件

〇代替案として、公共施設や民間店舗等のみで校区調整してはどうか... ４件

〇代替案として、北小との校区調整を考えてはどうか................. １件

〇代替案として、桜地域を南小校区にしてはどうか................... ９件

〇校区変更の対象エリアをさらに広くしてはどうか................... １件

〇校区変更により、校区境界がいびつになる......................... ５件

〇代替案として、他のところを検討してはどうか（具体的な記載なし）. ４件

〇単なる数字合わせではないか................................... １６件

〇丁寧に住民説明すべき........................................... ９件

〇反対（具体的な記載なし）....................................... ５件

５．南小校区について（半町二丁目・三丁目の各一部）【６件】

（資料２－１の P.６６～６７、資料２－３の P.１３～１４）

○コミュニティが分断される....................................... ２件

○小学校まで遠くなる............................................. １件

○避難所まで遠くなる............................................. １件

○丁寧に住民説明すべき........................................... １件

○総合的な指標を設けるべき....................................... １件

６．豊川南小学校の進学先が第六中学校になることについて【１件】

（資料２－１の P.６８、資料２－３の P.１４）

○自転車通学解消は理解するが、小中連携はどうなるのか............. １件

７．その他【４件】（資料２－１の P.６８～６９、資料２－３の P.１４～１５）

○箕面ハイツ内で校区が異なる..................................... １件

○距離が近い方の避難所に行きたい................................. １件

〇コロナ禍を機に複合災害に備えるべき............................. １件

〇箕面小校区は開発が遅れていて住みづらい......................... １件

以上


